

undefined - lundi 24 juin 2024

Actu | Entre Ouche et Suzon

SOMBERNON
La recyclerie a enfin son local

Axel Lefebvre



Des bénévoles de la recyclerie "La Boucle" dans leur nouveau local. Photo Axel Lefebvre

Après quatre ans d'attente, l'association « La Boucle » a obtenu un local aux anciennes halles. Soutenue par la communauté de communes Ouche et Montagne et par le Pôle d'économie solidaire 21, l'ouverture de la recyclerie, qui vise à offrir une seconde chance à de nombreux objets, est prévue pour septembre.

L'association "La Boucle" vient enfin d'obtenir [un local à Sombernon pour sa recyclerie](#). Après quatre ans d'attente, les dix bénévoles sont en train d'aménager ce bâtiment « d'environ trois fois 200 m² » situé « aux anciennes halles, au 1, impasse gallo-romaine », précise Florence Bordet, secrétaire de l'association. Le but est d'ouvrir officiellement « en septembre ».

• **« Recycler, c'est dans l'air du temps »**

Un des objectifs de l'association sera également « de créer un poste pour travailler à la recyclerie », raconte Florence Boulot, vice-présidente de "La Boucle". Florence Bordet poursuit : « recycler est dans l'air du temps. Mais nous voulons aussi mettre en place un lien social ». Des partenariats vont ainsi être réalisés avec diverses associations. « L'accueil d'adolescents de Sombernon va par exemple décorer les vitres de la façade », raconte la secrétaire.

Un des buts est également de « rendre accessibles les objets récupérés avec des prix avantageux ». Néanmoins, tous les objets ne seront pas acceptés. « Nous collectons uniquement : des bijoux, du matériel audio, vidéo, du petit électroménager, de la vaisselle, du luminaire, de la décoration, des objets de sport, des vélos, du petit mobilier, des outils de bricolage, des jouets, des livres, des accessoires pour animaux, du textile, du linge, des

chaussures, de la petite maroquinerie ou encore des pots de peinture », spécifient les deux bénévoles.

